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Remarques IDFE 

Dominique DUVAL, Présidente 



•Développement du transport fluvial  

 (et ferré) 

•Implantation sur 100 hectares de 
terres polluées 

•Principe d’économie circulaire 

OUI



 

•Nuisances « poussières » et « bruit » pour les 
riverains 
•Report modal ferroviaire? 
•Plateformes de stockage pour les déchets 
inertes (contrôle de qualité) 
•Bon réaménagement des surfaces, avec 
paysagement conforme à la « brochure »!... 

 
 

MAIS…



 

•Quel contrôle du devenir du site après la 
fin d’exploitation de la carrière? 
Nuisances futures plus importantes? 

 

 

…MAIS en 2040


